

La comuna marca un nuevo hito

Choichol conforma Primera Mesa Técnica Municipal de Cultura

Con el objetivo de fortalecer la gestión cultural del territorio y promover el trabajo colaborativo entre actores locales, la Municipalidad de Choichol llevó a cabo la conformación oficial de su Mesa Técnica Municipal de Cultura. La inédita jornada de diálogo fue encabezada por el alcalde, Álvaro Labraña y el Seremi de las Culturas, Eric Iturriagay contó además, con la presencia de los concejales, Alejandra Melillo y Diego Millao, los encar-

clusivas y participativas, tiene como finalidad la planificación, ejecución y evaluación del Plan Municipal de Cultura (PMC), instrumento público que busca fortalecer la gestión cultural a través de acciones diseñadas para fomentar, promover y difundir la cultura local. A su vez, el PMC actúa como una carta de navegación que orienta las iniciativas y acciones culturales de la municipalidad, contribuyendo a la preservación y promoción



gados del programa "Red Cultura" y actores de la sociedad civil relacionados a la cultura, las artes y el patrimonio de Choichol.

La instancia que busca articular políticas culturales in-

del patrimonio cultural de la comuna de Choichol.

Durante la ceremonia de constitución, realizada en la BiblioRuka, ubicada en el sector rural de Peuchen Alto, el alcalde Labraña, destacó la



importancia de este hito:

"Hoy damos un paso clave en el fortalecimiento de nuestra identidad local. Esta mesa técnica será el corazón del diálogo cultural en Choichol, asegurando que las decisiones se tomen con participación y pertinencia territorial", señaló.

Por su parte el Seremi de las Culturas, Eric Iturriaga, dijo que, "nos encontramos acá en la BiblioRuka de Choichol y estamos bastante contentos desde la Seremía de las Culturas de las Artes y el Patrimonio, por contar también con el apoyo del municipio a través de su alcalde, Álvaro Labraña, y en conjunto con actores

culturales, gestores, también participando de la primera mesa técnica para elaborar el Plan Municipal de Cultura. Este instrumento es clave para poder potenciar la postulación de proyectos por parte del municipio a los distintos fondos que tiene el Ministerio de las Culturas y de esa de esa manera, darle desarrollo a la agenda cultural patrimonial de la comuna de Choichol".

Mientras que, Francisco Ángel, actor relevante del ámbito de la cultura chocholina y representante del Observatorio Malalche, quién fue parte de esta mesa, agradeció la instancia de participación y dijo que, "este hito de iniciar esta mesa técnica de Cultura munici-

pal de la comunidad, me parece muy importante, donde varios actores locales, donde yo represento al observatorio Malalche nos constituyimos esta tarde para dar el inicio a la mesa comunal de Cultura, un espacio fundamental y el cual agradezco de poder participar. Mis expectativas son altas, queremos conformar la cultura, el arte y el patrimonio como un eje fundamental acá en la comuna, junto a la municipalidad, junto a los actores locales, así que esperamos que vengan más etapas y podamos construir juntos la hoja de ruta para potenciar desarrollo cultural de Choichol".

Destacar que la conformación de esta mesa técnica es parte del trabajo impulsado por la Municipalidad de Choichol a través de su Departamento de Cultura, con apoyo del Programa Red Cultura del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Con este paso, Choichol se suma a las comunas que están construyendo una gobernanza cultural sólida y representativa, reconociendo el valor de la cultura como eje clave del desarrollo local y comunitario.